



夏の北

横芝中学校1年

川島
集



り、なかなか難しかった。カヌーは別寒辺牛川でやり、本当の川でやるのは初めてで、3人で力を合わせこがないとうまく進まず流されてしまう。自然の強さを感じた。イトウという魚が見たかった。

ぼくは、8月1日から3日まで、北海道研修に行つてきました。

たトロツコ石を見た時には、色のあざやかさに感激し、とても良い記念になりました。

2泊3日の県外研修で北海道に行つてきました。
ぼくは、北海道も飛行機に乗るのも初めてだつた。飛行機は一番安全な乗り物らしいが、実際に乗つてみて、雲の中に入つた時羽根がゆれたり、気圧の関係でドン！と落ちたりしてやつぱり怖かつた。エアポケットは一回で100m以上落ちるとい聞いてよけい怖く感じた。
北海道に着くと、横芝にして、広くて大きいのが印象的だつた。

大きなサケの上に野菜を
かけてチヤンチヤン焼きの
できあがり。豪快な料理で、
さすが北海道と思つた。ほ
くは、苦しくなるほど食べ
た。

北海道での体験はとても楽しかった。また、学校では経験できないことができて良かった。一番年上ということから、研修生代表という役になつたが、できるかどうか不安だった。厚岸町の教育委員会などであいさつを何回もおこなつたが、次第に慣れてきて少しずつ自信につながつた。また、班長という役もいい経験になつたと思う。

今回の経験を、これから
の生活に生かしていきたい。

北海道に着くと、厚岸町の人達がむかえてくれ、ぼくたちの世話をしてくれてとてもうれしかったです。想像していたとおり、北海道は夏なのにすずしく、特に朝と夜は寒く、冬になつたらどのくらいの寒さになるのかと思いました。

ぼくたちが泊まつた「厚岸少年自然の家」は、名前のことより、自然に囲まれた素晴らしいところで、厚岸町の人が少しだけうらやまし

ぼくは、8月1日から3日まで、北海道研修に行つてきました。

北海道は初めてなので、行く前からいろいろ想像して、行く日のくるのがとても待ちどおしかつたです。

北海道に着くと、厚岸町の人達がむかえてくれ、ほくたちの世話をしてくれてとてもうれしかつたです。想像していたとおり、北海道は夏なのにすずしく、特に朝と夜は寒く、冬になつたらどのくらいの寒さになるのかと思いました。

北海道の3日間は、家族のもとを離れてくらしたのが初めてだつたので、ぼくにとってとても貴重な経験で、いろんなことを知ることができました。

厚岸町や横芝町のお世話をになつた人たちに心からお礼を言いたいです。

ありがとうございました。

ぼくたちが泊まつた「厚岸少年自然の家」は、名前
のとおり自然に囲まれた素
晴らしいところで、厚岸町
の人気が少しだけうらやまし

県外研修

北海

三
研
修

大総小学校5年

子安幸太



く思いました。

自然の家での生活はとて